



Mission: Each student is highly educated, prepared for leadership and service, and empowered for success as a citizen in a global community.

15 de Febrero, 2020

Estimadas Familias de las Escuelas de la Ciudad de Columbus,

¡Bienvenidos de nuevo a nuestros edificios escolares! Como saben, la seguridad dentro de nuestros edificios escolares es una de las principales prioridades para las Escuelas de la Ciudad de Columbus (CCS. Nuestra Oficina de Seguridad y Vigilancia se compromete a identificar e invertir con fidelidad en nuevas características tecnológicas y actualizaciones de equipos para proteger aún más a nuestros estudiantes y personal.

Nos complace anunciar que hemos actualizado nuestro sistema de gestión de visitantes a una nueva plataforma. El sistema de seguridad escolar Raptor 6 Visitor Management reemplaza al antiguo sistema LobbyGuard en todas nuestras escuelas CCS. Esta nueva plataforma proporcionará a nuestro distrito una experiencia de usuario mejorada, características adicionales y una mayor visibilidad y capacidades de gestión en todo el distrito. Estamos muy entusiasmados con esta actualización y creemos que usted también estará satisfecho con las nuevas mejoras de seguridad.

¿CÓMO FUNCIONARÁ?

Los visitantes que se registren en la oficina principal de la escuela deberán registrarse y presentar una identificación (como una licencia de conducir o una Tarjeta de Identificación Estatal). El sistema de Gestión de Visitantes de Raptor 6 escaneará la información de identificación. La información de identificación se comparará con una base de datos nacional de delincuentes sexuales registrados e información ingresada por la escuela sobre personas que han emitido advertencias para que se mantengan fuera de la propiedad escolar. **Si no tiene una licencia de conducir, traiga otra forma de identificación con foto válida o comuníquese con el personal de la oficina central de la escuela antes de venir a la escuela.**

Si no se encuentran coincidencias, se imprimirá una credencial de visitante autoadhesiva para identificar rápidamente a todos los visitantes en el edificio. Una vez aprobado, el sistema Raptor 6 recordará su nombre e imagen para uso futuro. Cualquier visitante que no lleve una credencial será acompañado de regreso a la oficina principal de la escuela.

Es importante tener en cuenta; esta nueva característica de seguridad no reemplaza la valiosa supervisión de seguridad de nuestras secretarías escolares, personal de recepción y directores de edificios, quienes mejor saben quién debe y quién no debe estar dentro de la escuela de su hijo(a).

Agradecemos su continuo apoyo y asociación son esenciales para ayudar a mantener seguras nuestras escuelas y fomentar un clima escolar positivo que propicie el aprendizaje y el crecimiento.

Si tiene alguna pregunta, llame a nuestra Oficina de Relaciones con el Cliente al 614-365-8888 o ingrese al sitio web del Distrito en www.ccssoh.us y haga clic en la página Seguridad y Protección en la pestaña Departaments. El personal de la oficina de la escuela de su hijo también podrá ayudarlo.